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Cari amici,

ritorno a scrivervi dopo qualche tempo con la gioia di poter esprimere tutta la mia soddisfazione per i brillanti risultati che
Tuttinbici sta ottenendo, frutti maturi del grande lavoro che l&rsquo;Associazione ha svolto negli anni scorsi. 

I miei più vivi ringraziamenti dunque, ancora una volta, a tutti i soci che ieri come oggi si sono generosamente prodigati
affinché Tuttinbici mettesse in campo argomenti e proposte tali da qualificarla come realtà emergente in ambito sia
cittadino che provinciale: siamo ormai diventati un interlocutore di primo piano che nessuno può ignorare.

A tutto questo contribuisce in modo significativo anche la nostra crescita numerica, che ha superato le 300 unità, e la
aumentata partecipazione alle escursioni associative, anche grazie alla preziosa collaborazione iniziata con Coldiretti.

Il progetto Bicinfamiglia, che tanto ci ha impegnato sul fronte organizzativo, ha avuto il successo che speravamo e un
grande risalto sulla stampa locale: è questa la prova evidente che riusciamo sempre a trovare nuovi stimoli e motivi per
coinvolgere così tante persone.

Anche il progetto di educazione all&rsquo;uso della bicicletta svolto nelle scuole sta ottenendo ottimi risultati, al punto da
prefigurare una futura collaborazione stabile con l&rsquo;Assessorato all&rsquo;Istruzione del Comune.

La Commissione Tecnica continua ad affrontare con competenza e sensibilità le problematiche legate alla scorrevolezza e
sicurezza della ciclabilità urbana, e le sue proposte sono indicazioni con cui l&rsquo;Amministrazione Comunale dovrà
confrontarsi.

Una particolare citazione merita poi la neonata sezione di Schio, che si sta allargando e affermando (anche attraverso lo
stimolo della Notte Bianca del prossimo 14 luglio).

Se a tutto questo aggiungiamo la nostra frequente partecipazione a trasmissioni televisive e la grande quantità di articoli
che sulla stampa locale si occupano delle nostre attività, si comprende ancora meglio come Tuttinbici sia una realtà sempre
più importante, vivace e presente nel territorio.

Con questa serena consapevolezza e con l&rsquo;augurio di fare ancora meglio, rinnovo a tutti l&rsquo;invito a
partecipare alle nostre numerose iniziative: le porte sono aperte a tutti.





Il Presidente

Stefano Maboni
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